Tous styles de danses dès l'âge de 3 ans avec la MJC

Ballet classique, contemporain, hip-hop... L'école de danse de la MJC de Villerupt accueille les enfants à partir de l'âge de 3 ans. La reprise s'est effectuée avec l'enthousiasme des jeunes participants.

es cours de danse de la MIC de Villerupt ont repris à la salle Voltaire à Cantebonne. Mercredi 30 septembre, quatre enfants sur les dix autorisés par le protocole sanitaire ont participé avec entrain et plaisir évident aux petites scènes chorégraphiques inventées spécialement pour eux par Stéphanie Court. Intermittente du spectacle, elle est basée à Nancy et spécialisée dans la danse classique et contemporaine. Les séances concernent tous les âges à partir de 3 ans. Les enfants et adultes peuvent pratiquer la danse sous toutes ses formes selon leur préférence, classique, contemporaine, hip-hop, et leur niveau.

Une démonstration du travail réalisé en cours d'année

est prévue en fin de saison. Les cours de danse classique et contemporaine se déroulent à la salle Voltaire le mercredi avec Stéphanie

- éveil-initiation (niveau maternelle) : de 14 h 45 à

- classique débutant : de de 16 h 45 à 17 h 45.



Avec ou sans tutu, les enfants prennent du plaisir aux cours de danse de la MJC. Photo RL

15 h 30 à 16 h 30.

- classique mixte (niveau CM1, CM2, collège et +):

- contemporain mixte tous niveaux : de 17 h 45-18 h 45

- danse hip-hop à partir de

10 ans avec Cedric Koung de 17 h à 18 h 30.

Renseignements et tarifs :

MJC (tél. 03 82 89 90 14) ou sur le site de la MJC, mjcvillerupt.fr